

Fiscalización en bahía Mansa detectó 664 kilos del crustáceo

Sernapesca incauta 24 sacos de centolla avaluados en \$79 millones

En una operación de control desplegada este martes en el punto de desembarque de bahía Mansa, a 52 kilómetros al sur de Punta Arenas, funcionarios de Sernapesca incautaron una partida de 24 sacos de centolla seccionada con un peso total de 664 kilos (equivalente a 1.328 kilos en estado vivo), cuyo valor en el mercado ascendería a los 79 millones de pesos.

La directora regional de Sernapesca Magallanes, Ximena Gallardo, explicó que el hallazgo se produjo durante inspecciones rutinarias en plena temporada de extracción del recurso. "Los ejemplares presentaban huevos, lo que confirma que se trataba

de hembras en veda permanente, cuya captura está prohibida para garantizar la reproducción de la especie", señaló.

El producto fue encontrado a orilla de playa y en dos vehículos, en tanto que una persona fue infraccionada en el acto. El recurso, al no cumplir con las condiciones sanitarias, fue derivado para su destrucción en el vertedero municipal.

Gallardo enfatizó que el servicio ha reforzado los controles durante la temporada para asegurar el manejo sustentable de la centolla, recurso clave para la economía de los pescadores artesanales de Magallanes.

La normativa prohíbe la captura de hembras para proteger



Los sacos conteniendo las centollas hembras fueron decomisados por Sernapesca.

la biodiversidad marina. Su incumplimiento no sólo acarrea

sanciones legales, sino que pone en riesgo la sostenibilidad de

una actividad que da sustento a cientos de familias en la región.